


 

 

Le mot du Maire 

 

On nous avait promis la fibre optique et tous ses avantages pour la fin de l’an-

née 2023. 

L’année avançait et il ne se passait pas grand-chose. Mais, à la fin de l’été, 

tout a semblé s’accélérer et, depuis quelques semaines, les bas côtés de nos 

chemins et de nos routes se hérissent de nouveaux poteaux destinés à sup-

porter cette fameuse fibre, alors qu’il nous avait été dit qu’elle emprunterait les 

infrastructures existantes. 

Or, l’implantation de ces nouveaux poteaux ayant été décidée sur plans indé-

pendamment des réalités du terrain, de nombreuses incompatibilités pratiques 

et environnementales sont constatées, notamment en ce qui concerne les 

haies qui se trouvent menacées, alors qu’elles sont un élément essentiel de la 

nature du bocage déjà bien malmené par certains. 

L’entreprise  chargée par ORANGE de l’implantation des poteaux se dit prête 

à modifier certains emplacements si le riverain en fait la demande justifiée. 

Nous attendons cependant des explications de la part des élus du départe-

ment, comme on vient de nous l’annoncer. 

 

 



PROCES VERBAL 

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU 27 JUILLET 2023 

 PROPOSITION  DEFINITIVE D’ACHAT DE L’ECOLE JEANNE D’ARC 

Après discussion et en avoir délibéré, par 2 voix contre Mme HAMARD et M. BARBE qui estiment 

qu’il y a déjà beaucoup de bâtiments communaux à entretenir, et 12 voix pour, l’assemblée DECIDE : 

- de faire une proposition ferme et définitive et sans négociation d’acquérir les bâtiments de 

l’école (ancienne classe et salle de motricité) ainsi qu’une partie de terrain de 2 225 m² environ) pour 

un prix de 80 000 €, M. CECEN s’engage à aquérir le reste de la parcelle de terrain, soit environ 1600 

m² au prix de 20 000 €. 

Les frais de géomètre seront à la charge de M. CECEN. 

 

CHOIX DE L’ENTREPRISE POUR LES ESSAIS FINAUX – TRAVAUX DE RESEAUX EAUX USEES DE LA RUE 

DE CIGNE-RUE DE LA BREDACHE 

Après en avoir délibéré, à l’unanimité, l’assemblée : 

- opte et retient l’entreprise ASUR de PONT L’EVEQUE comme titulaire du marché des contrôles finaux 

des travaux du réseau eaux usées rue de Cigné-rue de la Bredâche avec un montant de travaux HT de  

3 993.50 €. 

- autorise Monsieur le Maire à signer le marché et et tout autre document à intervenir. 

 

APPROBATION DU RPQS 2022 DE L’ASSAINISSEMENT COLLECTIF DE CEAUCE 

Après présentation du rapport, le conseil municipal : 

-   ADOPTE le rapport sur le prix et la qualité du service public d’assainissement collectif 2022, 

-   DECIDE de transmettre aux services préfectoraux la présente délibération, 

-   DECIDE de mettre en ligne le rapport et sa délibération sur le site www.services.eaufrance.fr 

 

CHOIX DE L’ENTREPRISE POUR LES TRAVAUX DE VRD-ESPACES VERTS DE LA RESIDENCE SENIOS-

PARKING DE LA MICRO CRECHE 

Après en avoir délibéré, à l’unanimité, l’assemblée : 

- opte et retient : 

http://www.services.eaufrance.fr


PROCES VERBAL 

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU 27 JUILLET 2023 – suite 

CHOIX DE LA CADENCE D’AMORTISSEMENT DES TRAVAUX DE RESEAUX ET DE LA STATION D’EPURA-

TION 

 

Monsieur le Maire informe l’assemblée que la trésorerie de FLERS a demandé à ce que la cadence 

d’amortissement des travaux de réseaux d’assainissement et de la station d’épuration soit actée. 

Par conséquent, et afin de régulariser, la cadence d’amortissement a été fixée à : 

- 30 ans pour les travaux de la station d’épuration ainsi que pour les subventions s’y rapportant 

- 60 ans pour les travaux de réseaux d’assainissement ainsi que pour les subventions s’y rapportant. 

 

REMBOURSEMENT D’UNE CAGE A M. DANIEL LETELLIER 

Conformé mént à  là dé cision du conséil municipàl én dàté du 12/04/2023, Monsiéur lé Màiré pro-
posé à  l’àssémblé é dé rémboursér à  M. LETELLIER, l’àchàt dé cétté càgé àu prix dé 64 €. 
Après discussion et en avoir délibéré, l’assemblée à l’unanimité, émet un avis favorable à cette demande. 

 

CHOIX DE LA CADENCE D’AMORTISSEMENT DES TRAVAUX D’ECLAIRAGE PUBLIC RUE DE CIGNE 

Monsiéur lé Màiré ràppéllé là dé libé ràtion dé là communé én dàté du 13/03/2023 àpprouvànt lé 
ràpport dé là cléct dé là CC Andàiné-Pàssàis du 14/02/2023. 
Il est stipulé que les attributions de compensation définitives 2022 relatives à l’éclairage public s’élèvent 

pour CEAUCE à 51 858.68 € correspondant aux travaux d’éclairage public de la rue de Cigné et rue 

d’Ambrières. 

PROCES VERBAL 

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU 8 SEPTEMBRE 2023 

 DECLASSEMENT DU DOMAINE PUBLIC DE L’EMPRISE DU PROJET AGES ET VIE 

La désaffectation et le déclassement d’une partie du domaine public est un préalable à la concrétisation 

du projet de construction de maisons pour personnes âgées handicapées ou en perte d’autonomie, 

          Considérant que l’emprise du projet « Ages et Vie » sise sur une partie de la parcelle cadastrée AB 

275, 674 et 731 a bien été désaffectée, après avoir délibéré, le conseil municipal à l’unanimité : 

 

- constate la désaffectation et prononce le déclassement de l’emprise du projet « Ages et Vie » sise sur 

une partie de la parcelle cadastrée AB 275, 674 et 731. 



PROCES VERBAL 

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU 8 SEPTEMBRE 2023 - SUITE 

CESSIONS DE TERRAINS A LA SOCIETE AGES ET VIE HABITAT 

 

         Monsieur le Maire rappelle à l’assemblée que l’arrêté du permis d’aménager a été signé le 

05/12/2022, le projet est donc réalisable. 

Après en avoir délibéré, l’assemblée à l’unanimité : 

- DECIDE de céder une partie des terrains communaux cadastrés AB 275, 674 et 731 représentant une 

suferficie de 2637 m² environ à AGES ET VIE moyennant un prix forfaitaire de 30 000 €, et précise que 

tous les frais, taxes, droits et honoraires seront à la charge de l’acquéreur, 

 

FINANCEMENT DE LA FRICHE COMMERCIALE 

 

Monsieur le Maire rappelle à l’assemblée la décision du conseil municipal en date du 28 novembre 

2022 d’acquérir les immeubles sis 1-3 rue de Domfront, 5 rue de Domfront et 7 rue de Domfront. 

Les actes de vente sont maintenant signés devant notaire, reste à financer ces acquisitions. 

Après avoir étudié et comparé les propositions, l’assemblée DECIDE : 

- de retenir le CREDIT MUTUEL qui propose un taux fixe à 4.62 %, sur une durée de 15 ans, échéance 

trimestrielle degressive, frais de dossier 160 €. 

 

REMBOURSEMENT DE PETITS MATERIELS A MME FERET Léa 

 

Monsieur le Maire présente à l’assemblée une facture d’achat de petits matériels ayant servi à à 

aménager les deux appartements des jeunes emplois civils dans le cadre du volontariat rural et payée 

par Mme FERET Léa, conseillère municipale. 

Après en avoir délibéré, l’assemblée à l’unanimité DECIDE de rembourser les frais de 47.19 € d’achat 

de petits matériels à Mme Léa FERET. 

 

CONDITIONS DU MAINTIEN DU DISTRIBUTEUR AUTOMATIQUE DE BILLETS 

 

Monsieur le Maire expose à l’assemblée les conditions du maintien du DAB appartenant au CREDIT AGRI-

COLE NORMANDIE. 

Après discussion, l’assemblée propose de faire une communication dans le prochain bulletin munici-

pal afin de récolter l’avis de la population. La décision finale est donc reportée à une prochaine réu-

nion. 























Une nouvelle saison est en cours. Le club compte à ce jour 179 licenciés 

dont 35 féminines- toutes catégories confondues. 

Les entrainements ont repris le7 août et on peut dire que cette année les 

joueurs semblent motivés. Des séances à plus de 30 joueurs c'est encoura-

geant pour l'entraineur et ses adjoints. D'ailleurs les premiers résultats re-

flètent cette assiduité. 

L'équipe 1A réalise un excellent début de championnat dans la nouvelle D1. En effet elle 

compte 4 victoires sur 4 matchs. A noter que les matchs de D1 sont filmés et diffusés sur les 

pages Facebook des clubs jouant à domicile. C'est une nouveauté mise en place par le district de 

l'Orne et même s'il y a encore quelques couacs cela est très innovant. De plus les équipes ont été 

dotées d'un jeu de maillots qui doit obligatoirement être porté à domicile. Sur ce jeu de maillots 

outre les publicités imposées par le district le C.O.C est sponsorisé par la Boucherie du Marché 

Jérémy SOULARD . Merci à lui. 

                      L'équipe 1B évolue en D3 (qui correspond à l'ancienne D2) et a un démarrage 

plus difficile (1 victoire, 1 nul, et 2 défaites). On ne doute pas au club que des jours meilleurs 

vont vite arriver. Cette équipe a reçu un nouveau jeu de maillots offert par2 artisans de Céau-

cé et joueurs de cette équipe : Mickael LAURENT et Morgan POTTIER. Le Club et leurs co-

pains les remercient. 

 L'équipe 1C avec deux victoires et un nul occupe la première place en D4. 

 Les Féminines jouent maintenant à 11 dans le championnat inter-district (Orne, Manche, 

Calvados) et après une défaite à domicile contre Coutances, elles sont allées gagner à La 

Ferté par 3 à 0. C'est très encourageant elles montrent leur motivation en venant nombreuses 

aux entrainements. 

Club Olympique Céaucéen 



Chez les jeunes, en entente avec Passais et Andaine les championnats viennent tout juste de 

commencer. A noter que l'équipe 3 de U13 et composée de 8 filles  encadrées par des 

joueuses de l'équipe seniors. La relève est assurée. 

Il reste encore quelques licences non renouvelées. Les cotisations sont à régler au plus vite. 

Rappelez vous la décision 

prise à l’assemblée générale ! 

 

Les familles qui ont reçu les 

Pass Sport doivent nous les 

fournir au plus tôt . La date 

limite d'acceptation est le 15 

décembre. Ceux qui utilisent 

Atou Normandie doivent faire 

le pré-paiement sur leur 

compte et surtout prévenir le 

club pour qu'il puisse encais-

ser. 

 

La page facebook du club  : https://www.facebook.com/ceaucefoot/ 

 

Le site du club : http://clubolympiqueceauceen.sportsregions.fr/ 

Les résultats du club : https://footorne.fff.fr/recherche-clubs/?scl=4128&tab=resultats 

http://clubolympiqueceauceen.sportsregions.fr/






Cours de couture à Ceaucé proposé par l’atelier-boutique Fée&Riz 

Depuis septembre, des cours de couture en groupe vous sont proposés à la salle du Clos. 

L’inscription est ouverte, à partir de 12 ans, pour 10 cours de 2h30 à 3h00, soit environ une séance 

par mois (selon les dates des vacances scolaires). Les inscriptions sont encore ouvertes et le forfait 

calculé au prorata temporise, pour un début des cours tardif. 

  

3 possibilités à votre disposition : Les matins du samedi (1 place), mardi (4 places) et mercredi (1 

place). Quel que soit votre niveau en couture (débutant, intermédiaire ou confirmé), nous vous ac-

compagnons dans la réalisation de vos projets. 

  

Ce rendez-vous mensuel vous permettra, en une année, d’acquérir ou renforcer les bases techniques 

nécessaires à la réalisation de multiples projets couture. 

- Vous n’avez jamais cousu ? Nous vous proposons d’apprendre, en partant des fondamentaux de la 

couture jusqu’à la réalisation d’un projet personnel.  

- Vous avez déjà touché une machine à coudre, mais vous ne vous sentez pas suffisamment à l’aise 

pour vous lancer dans des projets seule ? Venez consolider vos premières bases en couture. 

- Vous savez utiliser une machine à coudre et aimeriez explorer de nouvelles techniques et réalisa-

tions ? Vous cherchez un guide dans la réalisation de modèles à la coupe simple et élégante pour 

progresser ? Avec cette série de cours, c’est possible !  

  

Tarif Annuel pour 10 cours :  de 160€ à 230€ selon l’âge (Possibilité de payer en 3 fois) + 10€ 









Le 20 septembre 2023, lors d’une réunion de 
l’UCAL de Ceaucé (Orne), Aurélie Sineux, 
coprésidente avec Sébastien Corvée a pré-
senté le bilan du vide-greniers du 11 août. 
Les trois postes (buvette, restauration et 
emplacements) ont rapporté un bénéfice 
substantiel. 

Le prochain vide-greniers aura lieu le 20 mai 
2024. Trois jeunes bénévoles présents toute 
la journée ont été récompensés avec chacun 
une carte de 20 € à valoir au magasin Inters-
port. 
Les 2 co-présidents en ont profité pour éga-
lement remercier tous les bénévoles sans qui 
la manifestation ne serait possible. 

 

https://actu.fr/normandie/ceauce_61075/


 

 

 

Pour vous aider dans vos démarches administratives, pour des 

conseils sur vos droits, je vous accueille à la permanence 

Entre 14h30 et 16h30 (de préférence sur rendez vous)  

Pour le mois de NOVEMBRE 2023  

Mercredi 08 novembre 

Mercredi 22 novembre 

******************************* 

Pour le mois de DECEMBRE 2023  

Mercredi 06 décembre 

En dehors des permanences, ne pas  hésiter à me laisser un message.  

Merci, Marie Laure HAMARD 

 



Communication du Cabinet Médical de Céaucé – Dr Schonbrodt et Mme Hamard 

 

Cabinet médical en grève 

En pratique : 
les rendez-vous planifiés seront honorés, 

la ligne téléphonique est fermée pour une durée indéterminée, 

nous n'accueillons plus les urgences 
 (appelez le 15 pour toutes questions médicales porteuses d'inquiétudes). 

 

Pourquoi : 
• Parce que toutes les méthodes de protestations administratives, légales et juridiques ont 
été épuisées. 

 

• Parce que, pour la première fois, tous les syndicats de médecins libéraux (spécialistes en 
médecine générale et spécialistes d'organe) se sont mis d'accord pour une action commune. 

 

• Parce que nous sommes tous témoins de la dégradation de la qualité de nos soins de 
santé et que notre qualité de travail est impactée au quotidien. 

 
 

Actuellement, et malheureusement, la seule revendication pour laquelle les syndicats se sont 
accordés, est une augmentation de la rémunération des médecins par l'augmentation du prix 
de la consultation dite « classique ».  Au sein, de notre cabinet, nous partageons le constat de 
détérioration de notre système de soins mais nous n'approuvons pas la revendication de majo-
ration de la rémunération des médecins généralistes. Il est vrai que 25 euros, c'est le prix le plus 
bas d'Europe.  
Mais dans un premier temps, il est urgent : 

• d'augmenter la rémunération des aides à domicile, aides soignantes et toutes autres 
professions dont la mission est d'accompagner les patients au domicile → ils sont la base 
des soins ambulatoires. Sans ce premier échelon, rien n'est possible !!!! 

 

• d'augmenter la rémunération des travailleurs hospitaliers et de rendre la direction de 
l’hôpital public aux soignants afin de redonner du sens. 

 

• D'augmenter le nombre de travailleurs psycho-sociaux : assistants sociaux, éducateurs, 
infirmiers et autres professionnels en CMP, AEMO, SAVS, SAMSAH, centres de médiation, 
centres d'addictologie,... 

 

• de rediscuter de l'attractivité des métiers du soins : 35 000 médecins diplômés n'étant 
répertoriés nulle part : où sont-ils ? 44% de postes vacants en médecine scolaire : pour-
quoi ? La désertion de l’hôpital public par les professionnels est une réalité : qu'est-ce qui 
les fait fuir ? 

 
 

Dans notre quotidien, comme vous, nos difficultés sont concrètes avec des conséquences       
sérieuses pour nos patients : des délais de 6 mois en CMP pour recevoir un adolescent qui veut 
se suicider, des délais de 1 an pour un rendez-vous en neurologie en CHU, envoyer les patients 
à une heure de route pour la majorité des spécialités, des patients sont refusés pour des prises 
en charge sociale nécessaire car leur situation ne serait pas « urgente ».  



Nous  ressentons  un  malaise général, car   bien souvent, au bout du  fil,  nous  percevons  la 
détresse de nos collègues, professionnels du médico-psycho-social, conscients de ne pouvoir 
répondre aux besoins des patients. 

 

Les lois, et négociations auront des effets visibles dans le quotidien de chacun d’entre nous. 

Peut-être que demain, votre employeur aura la possibilité  de  saisir un  médecin  pour  venir  
contrôler votre arrêt de travail et décider de vous y renvoyer… Vous aurez droit à un recours qui 
sera analysé ultérieurement… Et l’application concrète des lois permettant un travail décent qui 
respecte la santé mentale et physique ? 

Aujourd’hui, un médecin gagne mieux sa vie en fermant son cabinet et en prenant un poste sur 
une plateforme de téléconsultation... Est-ce là la vision du soin par notre gouvernement ? 

Peut-être que demain, la majorité d’entre-nous seront soignés par des infirmiers de pratique 
avancée. Ce n’est pas que le médecin soit irremplaçable, mais faut-il s’en passer pour autant ? 
Pourquoi pas encourager les équipes de soins ambulatoires et rémunérer les temps de coordina-
tion pour le bien de tous, soignants et soignés ? 

 

Aujourd’hui, par manque de professionnels, la prévention est sacrifiée tant en libéral,  qu'à 
l'hôpital ou dans les écoles. Pourtant SEULE la prévention permet de diminuer les dépenses en 
santé par 3 et d'améliorer la vie de TOUS. 

 

Certains ne s’inquiètent pas. Ils pourront payer le médecin, la complémentaire retraite et l'école 
privée. D’autres subiront les délais de soins toujours plus longs, des écoles avec des profs        
toujours plus épuisés, des conditions de travail toujours plus détricotées et une retraite à 64 ans 
sans la niaque pour en profiter... 

Nous souhaitons un sursaut législatif, doux rêve ;-). Il y a sur le terrain des millions de personnes 
porteuses de bonnes idées simples et concrètes. Pourquoi pas nous écouter...  Pour de vrai? 

 

Nous nous excusons sincèrement des gênes occasionnées et comptons sur votre solidarité. 

 

Mme Hamard, Dr Schonbrodt. 

 





Sabrina LEROY, 34 ans, maman d’une petite 

fille de 24 mois, est assistante maternelle 

agréée, depuis juin 2023,  à  Céaucé.  

Titulaire d’un BAC SMS (Sciences Médico-

Sociales) et d’un BAFA (Brevet d’Aptitude aux 

Fonctions d’Animation), Sabrina a été            

animatrice pendant 17 ans en centre de loisirs 

(en particulier auprès des enfants en âge de 

maternelle). 

Sabrina peut accueillir vos enfants avec plaisir 

dans une vaste maison entourée de verdure et 

d’animaux. La maison est non - fumeur  et   

possède un jardin sécurisé.  

Patiente, organisée, à l’écoute, Sabrina propose 

diverses activités : activités manuelles,           

jardinage … sorties à la médiathèque,            

rencontres avec le RPE (Relais Petite Enfance du 

secteur de Passais)… 

Sabrina est également titulaire du PSC1  

(formation Prévention et Secours de niveau 1) . 

Coordonnées :  

Tel : 06 60 46 19 82 

















Durant l’été 2023, 16 jeunes se sont relayés pour participer  

au Dispositif ARGENT DE POCHE de CEAUCE 

Merci aux jeunes pour leur participation : Anaëlle, Dorine, Léanne, Mandy, Pauline,  

Baptiste, Dorian, Elouan, Gaël, Joëys, Kévan, Jules, Léo, Lucas, Maxence, Paul.   

Entre la pose de géotextile au cimetière, le ménage dans les classes de l’école, dans les 

locaux de la micro-crèche, le jardinage…  mais aussi aide dans les tâches de secrétariat de 

mairie… ces jeunes ont été entourés des employés communaux. 

Un grand MERCI aux employés qui ont su partager leurs connaissances et encadrer ces 

jeunes au fil des semaines :  

Annie, Béatrice, Catherine, Christelle, Sonia, Virginie, Corinne pour le secrétariat de 

mairie, et aussi Arnaud, Charly et Mickaël.  

L’expérience sera renouvelée... 



Thibault LEBRETON, âgé de 31 ans, est installé 

comme électricien sur la commune de Céaucé,       

depuis mai 2022. 

Titulaire du CAP, Thibault a fait l’école des Compagnons 

du Devoir.  

Il est électricien en bâtiment …  

Ses spécialités : Les maisons connectées et les bornes de 

recharge pour véhicules électriques ; pour cela il est qualifié IRVE (Infrastructures  de  

Recharge pour Véhicules  Electriques ... 

 





Bienvenue dans votre Réseau intercommunal des Médiathèques Andaine-Passais (R.i.M) 

 

A très vite en médiathèque... 

5 sites près de chez vous… 

Ceaucé  02.33.66.79.48 

Couterne  02.33.37.01.13 

Juvigny 02.33.30.74.68 

La Chapelle  02.33.96.44.97 

Passais 02.33.64.90.63 

Renseignements et réservations   

rim@ccandainepassais.fr  

     RiM Andaine-Passais 

 Les médiathèques des lieux de rdv, d’échanges et de partage…. 
L’équipe du R.i.M s’active pour vous proposer des rdv sympathiques, originaux sous le signe de                          

la convivialité !                              VOICI DONC DE NOMBREUX RDV   

ON VOUS DONNE AUSSI RDV : 

Ouvert à tous et gratuit 

Retrouvez le programme mensuel des animations dans vos médiathèques !! 

• samedi 28 octobre de 10h30 à 12h à Passais : RDV de gens - venez échanger avec Jean Bretagne sur vos coups 

de cœur ou coups de griffes autour d’un petit café ! 

• mardi 7 novembre de 14h30-16h30 à Ceaucé : « Scrabble et compagnie ! » - prenez le temps d’une partie de 

Scrabble et autres jeux de mots - prochains rdv : 12 décembre, 9 janvier, 13 février, 12 mars 

• mardi 7 novembre - 17h à La Chapelle pour Kézacontes ?  - En famille, entre amis, venez vous défier autour 

d’un quiz sur les contes ! 

• mardi 7 novembre à Passais et mardi 28 novembre à La Chapelle à 20h  : soirée « écrans et réseaux sociaux » 

avec Damien Vatinel, conseiller numérique 





ETAT CIVIL 

NAISSANCE : Néant 

MARIAGES : 

- Axel BERMOND – Cassandre LEFEVRE 

DECES : 

- Renée ESNAULT épouse DOARÉ 

- Hélène GARNIER veuve MORIN 

- Maxime MONTARIEN 

- Paul GOUAULT 

- Pierre MESNAGE       

HORAIRES D’OUVERTURE DE LA DECHETTERIE : 

Les déchetteries sont de la compétence de la CDC Andaine-Passais. L’accès aux déchetteries est gratuit pour 

les professionnels et les particuliers du territoire. 

Pour les apports supérieurs à 3 m3, merci de contacter le gardien afin de s’assurer de la disponibilité des 

bennes. 

Patrick MISERAY  Zone artisanale : 06 18 78 21 21 – Déchetterie fermée le Mardi 

 

 

  Hiver (du 01/10 au 31/03) Eté (du 01/04 au 30/09) 

  Matin Après-midi Matin Après-midi 

Lundi   14h-16h45   14h-17h45 

Mercredi   14h-16h45   14h-16h45 

Jeudi 10h-11h45   10h-11h45   

Vendredi   14h-16h45   14h-17h45 

Samedi 9h-11h45 14h-16h45 9h-11h45 14h-17h45 

HORAIRES D’OUVERTURE DE LA MEDIATHEQUE 

Tél : 02 33 14 05 52 

Mercredi : 16 h 00 – 18 h 00 

Jeudi : 10 h 30 – 12 h 30 

Vendredi : 16 h 30 – 18 h 30 

Samedi : 10 h 00 – 12 h 00 

                    HORAIRES D’OUVERTURE  

                  DE L’AGENCE POSTALE COMMUNALE 

Depuis le 28/08/2023, les horaires de l’Agence Postale Communale de CEAUCÉ ont 

changé : 

LUNDI : FERMEE 
MARDI : 10h30-12h30 et 14h-15h 
MERCREDI : 9h30-12h30 
JEUDI : 9h30-12h30 et 14h-15h 
VENDREDI : 9h30-12h30 et 14h-16h30 
SAMEDI : 10h-12h 
 
TEL : 02 33 14 05 52 

Réponses Enigmes: 

 

 

 

 

 

 

  

Recensement militaire 

Les jeunes gens nés en juillet-août-septembre 2007 

doivent se faire recenser en mairie avant le 31 octobre 

2023. 

Ceux nés en octobre-novembre et décembre 2007 doi-

vent se faire recenser avant le 31 janvier 2024. 

Apporter le livret de famille. 



Si vous avez des suggestions ou des remarques merci d’utiliser cette page 

Merci de déposer cette feuille dans la boite aux lettres  




